

LA CRUZ ROJA HA ATENDIDO MAS DE 11.000 HERIDOS EN CHINA

A presentar sus letras patentes

Hoy llegará de Puntarenas el doctor don Justo Pastor López, quien uno de estos días presentará las letras patentes que lo acreditan como Cónsul de El Salvador en Puntarenas.

El doctor López cuenta con hondas simpatías entre los centroamericanos residentes en el puerto, es de un espíritu liberal y culto, por lo cual ha sido bien recibida la noticia del cargo con que lo distingue el gobierno salvadoreño.

Más afortunados

En la mañana de ayer fueron presentadas al cobro otras fracciones de los premios mayores de la lotería nacional.

Son los afortunados los señores James Maxfield con el premio de \$ 10,000 y Santiago Hall con dos décimos del mayor. También fueron cambiados 4 décimos del mayor por otro vecino de Limón.

Escuela de artes y oficios en la Penitenciaría

Atendiendo a uno de sus primeros pensamientos, el de la fundación de una Escuela de Artes y Oficios, el señor Secretario de Educación Pública ha comenzado en ese sentido a desarrollar un plan, nombrando a don Claudio Meneses para establecer en la Penitenciaría un taller de ebanistería para que

aprendan en él mayores y menores penados.

Esto tiene que irse haciendo poco a poco, pues se tropieza con muchas dificultades. En esa labor puede hacer mucho la iniciativa particular también ayudando para la consecución de herramientas.

Oportunamente nos ocuparemos de esto con más extensión.

INVITACION AL GOBIERNO NORTEAMERICANO

Washington, 18.—Se ha recibido invitación formal para que los Estados Unidos participen en la conferencia internacional para la regularización de la manufactura particular de armas. No se ha tomado todavía ninguna decisión al respecto.

ONCE MIL HERIDOS Y CONTUSOS

Shanghai, 18.—Reportes de la Cruz Roja dicen que en el área de batalla al oeste de Shanghai los destacamentos de la cruz roja han atendido a más de once mil heridos y contusos.

El nuevo edificio del Seminario

Muy adelantados van los trabajos de construcción del nuevo edificio del Seminario.

La construcción es de dos pisos y contra temblores. Al propio tiempo que se construyen las nuevas habitaciones, se ha alineado el edificio, dejando una espaciosa acera.

LOS AEROPLANOS BOMBARDEAN SHANGHAI-WAN

Shanghai, 18.—Los aeroplanos militares del ejército de Chong-Tso-Ling han bombardeado

Shanghai-Wan en sus esfuerzos por interrumpir el tráfico ferroviario entre Pekin y Shanghai. Los daños causados no son de consideración.

El día de la República de Chile



Excmo. señor don Julio Garcés Vera Representante de Chile en Costa Rica

LA NOTICIA se asocia al justo regocijo con que la nación chilena celebra hoy el aniversario de su emancipación política y envía su saludo efusivo y lleno de votos por la felicidad de su patria al gran pueblo chileno.

Chile, que atraviesa en estos momentos por una de esas crisis propias de las democracias, ha sabido mantener abierto el pabellón de sus libertades y a

su sombra se han desenvuelto admirablemente el pensamiento, las artes, las industrias y el trabajo.

Aprovechamos esta oportunidad para enviar nuestro saludo respetuoso al Excmo. Sr. Garcés Vera, representante de Chile en San José y al Hon. Sr. don Eduardo Holley, Secretario de la Legación Chilena y Cónsul General de su país en el nuestro.

LAS RENUNCIAS DIPLOMATICAS EN CHILE

Santiago, 18.—Se ha producido mucho revuelo con motivo de que los jefes de misiones en el extranjero están enviando sus renuncias. El Gobierno las espera todas y está confirmando a muchos en sus puestos. Ha habido varios ascensos.

UN TORPEDERO QUE ES UNA FLECHA

Kobe, Japón, 18.—En su viaje de prueba uno de los seis torpederos incorporados a la marina imperial desarrolló una velocidad 36 nudos de marcha por hora.

Hecho de sangre

ocurrido ayer tarde

Ayer fue presentado por la policía, a la oficina de detectives, un tal Carlos Ramos acusado de haberle sustituido de la bolsa una suma de dinero a don Vicente Fallas.

A dicha oficina se presentaron el señor Fallas y los testigos.

Parte que Ramos insultó a los testigos y luego sacó un cuchillo e hirió brevemente, en el estómago, al testigo José María Agullar.

Ramos fue enviado al Juez del Crimen acusado por los dos hechos del robo y la lesión.

La nueva Agencia de Aduanas

Para el servicio de paquetes postales han establecido en esta ciudad una Agencia de Aduanas los señores Abel Mena G. y don José María Arias P.

Se encargará esta Agencia del desalmacenaje y todo lo referente a la distribución de paquetes postales entre sus clientes, a quienes tendrán a corriente de ese movimiento prescribiéndoles toda clase de datos y facilidades para su pronto recibimiento.

Despacharán en el Departamento de Paquetes Postales y han hecho circular entre el comercio el prospecto correspondiente, para ilustrar a sus favorecedores sobre la forma en que se efectuará su labor.

Robo de lotería

En la mañana del domingo dos apaches se introdujeron en la casa de doña María V. de Fuentes y se robaron noventa colones que en números de lotería tenía dicha señora en la ventana de su casa para vender.

La Dirección de Detectives procedió con actividad y logró capturar a los autores y decomisarles la lotería robada.

Este asunto fue puesto en conocimiento del Juez Primero del Crimen en la mañana de anteayer.

La investigación de los daños en el Bosque de los Niños

Las investigaciones que se están realizando para averiguar quien o quienes sean los autores o coautores del hecho vandálico registrado antenoche en la Sabana al ser destruido totalmente el Bosque de los Niños, simpático lugar de recreo para grandes y pequeños, están muy adelantadas. Se han hecho algunas investigaciones y se tiene la completa seguridad de poder dentro de poco encausar al culpable o culpables que resulten. La Secretaría de Gobernación ha recibido algunas denuncias que parecen muy bien fundadas.

LA NOTA VESPERTINA

En la mañana de hoy pasó un mozo frente a nuestras oficinas llevando una artística canasta de flores blancas con lacitos verdes, amarillos y azules en las puntas.

Nuestra curiosidad nos hizo retener al muchacho y pudimos ver una tarjeta de dorados cantos que decía: "Sansón Carrasco a Guillermo Vargas".

- ¿Qué hay del arcópago?
- Se fue al cielo.
- ¿Qué hay en el cielo?
- Aeroplanos con alas.
- ¿Qué hay de las alas?
- Se le cayeron a Pochet.

Se clausuró la temporada del Nacional: se acabaron las libe-

lulas, las tres niñas, Eva y el Bal-Tabarín.

Eso nos ha dejado tristes y cariacontecidos.

¿A dónde nos meteremos ahora?

Pero una nueva llegada hoy, nos ha vuelto el alma al cuerpo y la alegría al corazón.

Nada importa que Inés Berutti se haya ido. Nada importa que Frégoli se vaya y que Nicho cierre el América.

Todo eso vale un pito porque si una se cierra cien se abren.

Hoy se ha abierto la temporada de la Casa Amarilla.

El amigo Ulate metió anoche una extremidad en la argolla

de una tapa que estaba en una acera y cayó fracturándose la cara.

Tenía que ser la Argolla la que fracturara al amigo Ulate...

Dice don Raúl Ocho en un aviso lo siguiente: —Mi paraguas le fue entregado a alguien equivocadamente la noche del 15; suplicole devolvérmelo, etc.

Nosotros le aconsejamos al amigo Ocho que no se moje esperando su paraguas y que lo mejor es que exclame como el sabanero:

Ni quiero paraguas...

Hace días que un ciudadano tiene un aviso ofreciendo vender mulas en Nicaragua.

Las únicas "mulas" que se venden son las de por acá...

Un señor Zúñiga ofrece vender piedra negra belga para picaduras de culebra.

Le aconsejamos a don Moncho Zelaya que se compre una.

No tendremos más a Albadatejo; eso es una lástima, pero en cambio se anuncia la reaparición de Chombo D'az y las ventas dicen: váyase lo uno por lo otro.

No oiremos más la voz de Ego Aguirre, el tenorito miedoso, pero que cantaba claro.

En cambio, nos quedará Ernesto Ortiz, el diatado verdadero, que canta más claro que Caruso.

Las piernas idas de la Berutti serán otra de nuestras nostalgias. Todos nos acordaremos de que a Inesita le gustaba arremangarse la falda.

Pero se cree que si el padre González se sube las enaguas nos daremos un nuevo y buen atracón de Pantorrillas.

El bailarín será otro de nuestros sentimientos.

¿Qué tal bailará don Florentino Lobo? No tenemos mucha confianza porque Alajueta no da buenos bailarines.

La verdad es que ido Gerarrito a comprar salitre, no vemos por dónde encontrar al sustituto.

Otro que podría sustituir al bailarín sería don Carlos Vohio el de Fomento.

Don Tomasito paga la música y ordena uno tras otro los fox-trots. Y don Carlos no para.

De modo que aun no ha concluido el baile de resistencia.

Hoy se inauguraron las sesiones extraordinarias del Congreso y los cronistas de la prensa amanecieron arrojados en el cordón de la acera de la Casa Amarilla esperando a que ebriaran...

Después dice don Ricardo que música adelantada no toca buen son!

LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:

JOSE MARIA PINAUD

ADMINISTRADOR:

MARIANO SOLORZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:

JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

!Calma! Colegas

La Prensa, nuestro buen colega El amigo Gutiérrez de "La Nueva Prensa", nos quiere cochar en el "va Prensa", nos explica ayer la razón de un golpe que nos propina, diciéndonos que nuestras chinitas con a mansalva desde una de las tas tienen mal fondo y que pretenden puertas de su diablo y se duele de demos hacerlo redar hasta el último que lo devolvieramos con guantes no escalón de la impopularidad, de seis libras, pudiendo haber es por cuanto le tiramos de los faldo perado a que si nos advirtiera que nos de la levita de cuando en vez, no había sido ninguno de la casa. ¡Mal hecho, colega! Nosotros ni Buena es la amistad colega, que le tenemos mala voluntad a don evita el golpe o que desfilando; pe Carlos, ni podríamos pretender sura no la que se contesta con la caída, toda vez que no es al General. Ya ahora la cosa cambia por tal al que le tocamos y todo el Además, nuestro derecho no mundo sabe que don Carlos co-iba contra nadie, y lo dimos en ple me Aquiles tiene su fuerza en na casa. el talón y ese talón es el General. Por otra parte, el peligro esta que Ud. además nos tre el árniea y ría en que don Ricardo tomara en pregunta por nuestra salud. serlo la broma; pero don Ricardo todo lo toma en broma . . .

GRACIAS MIL

Maderas del Pacífico

CUALQUIER DIMENSION
EN GUAYACAN, MARIA, CEDRO, GENIZARO

DONDE

FERNANDO CASTRO

Las fiestas patrias en Cartago

En esa ciudad no hubo nada extraordinario en el día de la Patria, a excepción de las fiestas escolares, habiendo sido la más hermosa la que celebró la escuela Jesús Jiménez.

Allí se hizo una campaña contra el alcohol y se levantó

un acta en que los padres de familia y ex-alumnos de la escuela se comprometen a celebrar el día de la Patria cada año en aquel plantel de enseñanza.

La escuela de los Angeles también hizo una bonita fiesta.

Estudio de un nuevo puente y camino

En la mañana de ayer estuvieron en un lugar donde vecinos de Nuestro Amo y Turrúcares desean se construya un puente, el señor Ministro de Fomento don Carlos Volio, el Director General de Caminos don Roberto Ortiz. A estos señores acompañó don Cayetano López García, propietario de la finca por donde el camino pasará, quien está dispuesto a donar el terreno necesario para tal ob-

yecto y quien obsequió a los funcionarios indicados con un suculento almuerzo. En la presente semana será enviado un ingeniero a efectuar los estudios y trazados necesarios.

El viaje fue hecho en gasolina expresa y los visitantes regresaron muy bien impresionados del espíritu de progreso de aquellos vecinos y de las atenciones que los mismos les dispensaron.

RAPIDAS ENTREVISTAS

De Arte, Filosofía y de Obras Públicas

Vamos a comenzar con lo de obras públicas, aunque lo de arte y sobre todo lo de filosofía sea lo primero, pidiendo perdón porque revolvemos estas cosas, como si se tratara de confites surtidos comprados en La Gran Vía para la novia.

Don Juanito Romagosa conversa con nosotros con su entusiasmo inagotable sin darse cuenta de que nos interesa como periodistas lo que nos cuenta.

—¿No va a las extraordinarias?

—No; por la rectificación del pacto va el Lie. Odio.

—Tal vez es así mejor, Ud. hará observaciones y en las próximas podremos contar con algunos proyectos nuevos.

Don Juanito medita un instante y luego habla con espontánea manera, tomando nosotros al vuelo algunos detalles de su conversación.

Piensa el representante puntarenense dedicarse especialmente a impulsar la realización de las obras que son de su iniciativa en el Congreso: el dragado del Estero de Puntarenas, el muelle, las carreteras, etc. y aun más, extenderá su atención a la magna empresa de la canalización de las Lagunas de Tortuguero.

En noviembre, nos dice, vendrán tres ingenieros y tres expertos, subalternos de Mr. Green, los cuales harán un estudio definitivo de las obras proyectadas en Puntarenas, y dictaminarán si el puerto debe hacerse en el Estero o del otro lado, y dónde y cómo debe colocarse el muelle.

Hay el peligro de que el Estero se tranque, por decirlo así, y se convierta, como ha sido oportunamente previsto, en un depósito de miasmas, un foco de infección para los habitantes. Por eso urge su dragado que no costaría tanto como para que fuera una obra irrealizable. Y hay un dato curioso. Mr. Gordon, conocido ingeniero y empresario minero, ha declarado que en las arenas del Estero hay oro en una proporción que fluctúa entre dos o tres centavos por yarda cúbica, de modo que de las mismas arenas podría sacarse con un aparato especial de poco costo, por lo menos la mitad del valor de la obra que debe sin tardanza practicarse allí. Ese oro proviene de las montañas que están al margen del Estero, que como sabemos se denominan "Montes de Oro", en las que hay mucho cuarzo y otras piedras auríferas que son lavadas y arrastradas al brazo de mar por las corrientes pluviales.

De estas obras de Puntarenas nos habla don Juanito con una

fe absoluta, como mirando ya que ellas no son un simple proyecto sino la realidad viva.

Nos abre un capítulo sobre la urgencia de las carreteras sin las cuales toda esperanza de progreso es nula, y nos indica la ventaja que podríamos obtener de atraer emigración laboriosa, hoy que la restringen en los Estados Unidos, pero para atraerla con buen éxito, no para que venga a fracasar, hay

que abrir las fértiles montañas que están aguardando labriegos y ponerlas en contacto fácil con los centros poblados por medio de caminos...

El filósofo Vincenzi está con nosotros un momento y platicamos como si fuéramos camaradas, y eso nos salva de los ataques que hizo a los periodistas en Cuba, porque conviviendo como convivimos en este palio-

que, o él es asno como nosotros, o nosotros somos filósofos como él.

Hablamos con Vincenzi sin rencor, primero, porque nos ha ido desasando poco a poco, y segundo porque es placentero hablar con "locos" cuando uno está hastiado de cuerdos pícaros.

—¿Qué piensa Ud. de la proposición del Bachiller Sansón Carrasco?

—Dice que los hombres de letras deben asociarse en un afán superior, formar algo así como un Ateneo.

—Yo estoy de acuerdo con ese Bachiller, dice el filósofo.

—¿Y la auto-educación que dice Sotela?

—También, pero eso es otra cosa. Y a propósito, nadie ha hecho aquí una obra como la de José María Zeledón (Billo) hace como unos quince años, reuniendo a su alrededor un grupo de jóvenes, alentándolos, dándolos a conocer en "Renovación", a Cardona (Rafael), Rubén Coto, a Carmen Lira. Justo es reconocerlo así.

—Ud. juzga como Sotela que el pensador más alto de Centro América es Masferrer?

—Ese no es pensador. Muchos no definen bien qué es esto. Pensador es el que crea. Masferrer vale como divulgador.

—¿Y don Ricardo Jiménez?

—No es ni intelectual. El lo dijo, aunque él no lo dijo con sinceridad.

—No es intelectual?—preguntamos—pero ¿qué entiende usted por intelectual?

—En un sentido riguroso el que crea. Después, por extensión todo literato, aunque éste debiera ser más que un simple expositor un creador de belleza, hasta un maestro de escuela es intelectual, por vulgarización del concepto. En el sentido riguroso don Ricardo no es intelectual.

—Y de Rafael Cardona como poeta ¿qué piensa?

—Es un gran ejecutante, pero no tiene personalidad. Tiene más personalidad Rafael Estrada aunque aquí no lo crean. Salomón de la Selva, ¿lo conoce usted?, a bordo de un barco me preguntó a mí un día.

—¿Quién cree usted que es más poeta, Rafael Cardona o yo? Era una interrogación curiosa, pero fácil de contestar. De la Selva tiene más personalidad.

Mucho tenemos que recortar al escribir esta corta entrevista, porque aunque nuestro pensamiento abarca todo el tiempo y todo el espacio, y esto no es filosofía barata, somos esclavos de unos minutos mezquinos que nos ordenan: punto final.



UNA VISITA QUE LE CONVIENE

Pase Ud. por nuestro salón de exhibición y permita que le enseñemos la creación más sensacional de la industria del automóvil.

Es el nuevo "SEIS DE SERIE" BUICK un coche equipado CON FRENO EN LAS CUATRO RUEDAS, de indiscutible elegancia, comodidad no excedida e increíble flexibilidad en la marcha en alta.

El nuevo BUICK "SEIS DE SERIE" ha venido a traer mayor prestigio, a dar más lustre a un nombre tiempo ha famoso y que hoy va a la vanguardia en el campo del automovilismo.

Piza é Hijos

DISTRIBUIDORES



Los toros en Cartago

Se había anunciado con bastante anticipación la celebración de unas corridas de toros en la plaza de Cartago.

Pero el mal tiempo se encargó de hacer que los aficionados no se dieran ese gusto, porque llovió torrencialmente en los días domingo y lunes.

Los toreros contratados por la comisión de estos festejos no tuvieron oportunidad de darse a conocer y hasta han dejado

de ganar lo que pensaban, por el éxito financiero que estaba casi asegurado para esos días. La comisión pierde cerca de \$ 6,000 con este contratiempo, pero ya no es posible volver a intentar la corrida.

Hubo mucho movimiento automovilístico entre esta capital y Cartago durante el día domingo con motivo de estas corridas que no pudieron efectuar se.

¿PREFIERE Ud. SIEMPRE LO MEJOR?

Pida siempre los refrescos de

LA MEJOR

Fábrica de JUAN LUIS CAMPOS

— TELEFONO 190 —

Octavio A. Fayad

Ha abierto nuevamente su almacén de ventas al por mayor.

MOSSLER SAFE Co.

DEPOSITO PERMANENTE DE CAJAS

25 VARAS AL SUR DE "LA PROVEDORA"

Las operaciones presentadas ayer al Registro Público

Don J. Santiago Millet vendió por ₡ 31,307 una propiedad en esta ciudad al señor José J. Alfaro Yglesias.

Don J. J. Alfaro Yglesias vendió esa propiedad por la misma suma al señor don Gaspar Ortuño y Ors.

La sucesión de don Florentino Jiménez Castro vendió por ₡ 4,310 una finca en Alajuela al señor Julián Cordero Soto.

Juan Rodríguez Marín vendió una finca en Tibás por ₡ 19,000 a don Ricardo Salazar Guevara.

Tomás Rojas Alpizar vendió por ₡ 2,000 una propiedad en Acosta a Asdrúbal Chinchilla Fonseca.

José Páez Fonseca vendió por ₡ 3,500 una propiedad en Tres Ríos a Alberto Chavarría Romero.

Elías Valenciano Rivera vendió a Rosendo Valenciano Rivera y Rosa Soto Gutiérrez una propiedad en Desamparados por la suma de ₡ 4,000.

Lastenia Monge Chinchilla vendió una finca en Alajuelita a Esteban Montoya Guerra por ₡ 4,000.

Carlos Palma ú. ap. vendió por ₡ 2,500 una propiedad en esta ciudad a Francisco Araya Vargas.

Se inscribió un título supletorio a favor de Atanasio Granados Quirós, en Orosi.

MUSTEROLE Y SUS DIVERSOS USOS

Los aficionados a los deportes al aire libre; los obreros que trabajan en talleres; los labradores que cultivan los campos, en fin, todos los que por placer o necesidad se someten a duros ejercicios físicos sufren siempre de agudos dolores en los músculos y las articulaciones. Para esos MUSTEROLE es indispensable.

Es igualmente eficaz contra el catarro, la influenza, bronquitis, neuralgia y el reumatismo. Previene la pleuresía y pulmonía y otros males del aparato respiratorio.

MUSTEROLE es un unguento a base de aceite de mostaza. Se envasa en tubos y pomos.

Mucho mejor que un sinapismo.



Agentes para Costa Rica La Tribuna

HIERRO PARA TECHOS PARA TABIQUES, IMITACION TABLILLA

TELA METALICA. CUMBRERAS Y CEMENTO

ALMACEN DE

Tomás Fernández
Tel. 198. Ap. 614

Anúnciese en este Diario

LA JOYERIA Y PLATERIA de A. Bello se ha trasladado contiguo al Siglo Nuevo. Artículos de novedad.



Lo que dicen los diarios de la mañana

LA TRIBUNA.— Los últimos informes sobre el estado de la vía férrea al Pacífico.

—Fueron recibidas varias propuestas para los cuarenta carros de carga que necesita el Ferrocarril del Pacífico.

—Proyecto de Ejecutivo para establecer la caja Nacional de Seguros.

—Hoy a la hora de la inauguración del periodo de sesiones extraordinarias el Sr. Ministro de Hacienda pondrá en manos del señor Presidente de la Cámara el proyecto financiero relacionado con determinados intereses en el extranjero y que será tratado en sesiones secretas.

—En la sesión agrícola, viene un artículo de don Carlos Collado, sobre el retarriamiento de los profesionales y algunas notas sobre injertos.

—Es falso que esté preso en Honduras el poeta Froylán Turcios.

—Dentro de un año quedará establecido el servicio aereo entre Nueva York y Centro América.

—Juicio honroso de "La Nueva Prensa" respecto a la Edición Nacional de La Tribuna.

—En hechos y comentarios, trata de los pactos centroamericanos y la posesión de la salud

—Contesta el Bachiller Sansón Carrasco al castizo escritor y primer periodista del país D. Guillermo Vargas, sus apreciaciones en las charlas dominicales del Domingo.

—Nota editorial sobre la inauguración de la primera Legislatura Extraordinaria.

—El presupuesto del presente año fue ampliado por el Gobierno en cerca de siete millones.

—Presentó sus credenciales el Encargado de Negocios de México.

Trae en marco preferente y con clisé de la familia del Ministro de Chile aquí, un párrafo de simpatía para Chile con motivo de su aniversario de hoy.

—En la nota política del día, hace revista de varios asuntos con motivo de la inauguración las sesiones extraordinarias.

—Crónica del baile de la Independencia en Limón.

—Circuló en Limón un nuevo periódico: "La Voz de Limón".

—Una crónica de Carlos Fernández Mora, enviada de Lima en que entrevista a Paquita Escibano sobre Costa Rica.

—Empresario norteamericano declarado en quiebra y reducido a prisión, por demanda de la casa Felipe J. Alvarado y Co.

LA OPINION.— Hoy es 422 aniversario del descubrimiento del territorio costarricense por el inmortal navegante Cristóbal Colón en persona, durante su cuarto y último viaje.

—El aniversario de Chile. Párrafo de elogio del Colega con ese motivo para la simpática República Chilena.

—Rosario, la inspiradora del genial y malogrado poeta mexicano Acuña, acaba de morir a los 77 años.

—Crónica del baile en el Instituto de Alajuela con motivo de Independencia Nacional.

—En la Farándula diaria, sacrandean a Calderita, a don Ricardo y al poeta Sotela.

—Lorenzo Cambronero en Honduras, incorporado en las filas de la revolución.

En su nota editorial,

trata del contrato de seguros como monopolio del Estado, pero como nota informativa, ya que promete hacer análisis en nuevas publicaciones.

—En su sección de Jueves a Jueves, toca varios tópicos de actualidad.

—El baile en la noche del 15 en el Club Internacional.

—Hace un merecido y elocuente elogio de la Edición Nacional de La Tribuna.

DIARIO DE COSTA RICA.— Trae una caricatura de don Adrián Collado sobre sus achaques de radiotelefonía y cambios.

—Hoy hace 422 años... se titula el párrafo dedicado al aniversario de nuestro descubrimiento.

—El día de Chile. Con motivo del aniversario del primer grito de independencia.

—Se construirán kioscos públicos par el espendio de periódicos, revistas y flores y se adjudicarán a las colonias veraniegas.

—Fue destruida la parte nueva del Bosque de los niños. La policía tiene noticia de que se piensa volar la casa del inlámbrico.

—Anoche se romuraba que don Joaquín García Monge iría como Secretario de la Legación al Perú.

—Dice el Colega que Froylán Turcios ya está en libertad, cuando según el texto del telegrama del Presidente Tosta nada dice de q' haya estado preso.

—Tres fuertes temblores en Orotina y San Mateo en la noche del domingo.

PASTA DENTIFRICA "PEBECO" Jabón para Tocador "Cristóbal"

La mejor y más económica
Delicioso: Igual al "Reuter"
Artículos alemanes de la mejor calidad
Agente distribuidor O. GOMMERT
Se vende en todas las Boticas.

Si Ud. necesita FLORES, CORONAS, etc.

LLAME AL TELEFONO **No. 172**

QUE ES EL DE LA

Jardinería "La Camelia"

FRANCISCO AVILA

MAS DE LA MITAD

de la factura de 1000 frazadas se ha realizado desde el martes pasado

AUNQUE NO COMPRE

VEALAS

Tienda Romero González Hnos.

EL MEJOR ALIMENTO:

—: EL PAN :—

EL MEJOR PAN:

EN LA JOSEFITA

FAUSTO CALDERON COTO. -Tel. 869. Ap. 98

Hay lectura interesante en todas las páginas

Hotel Europa

COMIDA-CONCIERTO

JUEVES Y DOMINGO

ESMERADO SERVICIO

ORQUESTA DEL MAESTRO ALVARADO

Se adjudica el contrato de receptáculos para basuras

Hoy se abrieron los pliegos & Co., adjudicándose el contrato al primero de los mencionados, quien ofrece mil receptáculos para basuras. Concurrieron los señores Antonio Valerín Pacheco, José María Yglesias, Víctor M. Ruilova, Alfredo Ramírez, Rivera F. por la Unión R. F. L.



El final de un día feliz un sillón un periódico un paquete de cigarrillos

YOLANDA

MOVIMIENTO DIARIO

NACIMIENTOS

Carmen Cambronero, 25 Millas.
 Josefa Trujos, Escasú.
 Angélica Camacho, Toro Amarillo.
 Carmen Ramírez, Heredia.
 Pablo González, Heredia.
 Domingo Soto, Parísimina.
 Mercedes García, Zent.
 Emeterio Carmona, Filadelfia.
 Ezequiel Granados, Coronado.
 Rómulo Sandoval, La Uruca.
 Eugenio Ulloa, Turubares.
 Otilio Durán, Turrialba.
 Joaquín Bermúdez, Turribares.
 Clodomiro Villagente, 24 Millas.
 Salvador Castro, Escasú.

PASAPORTES

William V. Lynch, Colombia.
 Conde de Baquer de Setamosa, Europa.
 Emma de Luca C. e hijo, Argentina.
 José Guerrero, Estados Unidos.
 Naema Hurmester, Estados Unidos.
 Franz Rupp, Alemania.
 Abigail Q. v. de Brenes, New York.
 W. D. Eastman sra. e hija, Balboa.

TELEGRAMAS REZAGADOS EN LA OFICINA CENTRAL

Julia Aguilar, Alajuela.
 Dolores y de Barboza, Turrialba.
 Leonardo Barquero, Cartago.
 Ester Badilla, Paraita.
 Antonio Pérez, Be'én Gte.
 Gerardo Calderón, Río Segundo.
 Emma Cordero, Lybano.
 Florinda Corella, San Isidro A.
 Anita Calderón, Siquirres.
 Enrique Ejerr, Puntarenas.
 Celso Flores, Be'én.
 Abel Jiménez, Limón.
 Elena López, Puntarenas.
 José Ma. Llorenti, Parísimina.
 José de la Cruz Moreira, Managua.
 Pilar Mejía, San Ramón.
 Magdalena Solano, Limón.
 Marenza Vargas, Tabarcía.
 Fidel Umaña, Santa Ana.

DEFUNCIONES

Eldolino Cárdenas, 20 años, Aserrí.
 Flora Siles, 9 meses, San José.
 Helodoro Solano o Robledo, 30 años, Monte Redondo.
 Amelia López, 57 años, S. José.
 Dolores Mora G., 68 años, Idem.
 Clotilde Chinchilla, 34 años, Alajuela.

Hospital de San Juan de Dios

ENTRADAS

Generosa Chaves, La Uruca.
 Humberto Céspedes, La Uruca.
 Leonidas Céspedes, La Uruca.
 Secundino Rodríguez, Tilarán.
 Celia Salazar, San José.
 Adela Rodríguez, Idem.
 José Campos, Idem.
 Juan Astúa, Idem.
 Abelardo García, Idem.
 Leonidas Viquez, Idem.
 Víctor Hernández, Idem.
 Escóastica Carranza, Idem.
 Jesús Quirós, Idem.
 José Ulate, Santa Bárbara.
 Rosa Calvo, Heredia.
 María Sánchez, Alajuela.
 Joaquín Murillo, Siquirres.
 María Avarado, Orotina.

SALIDAS

Ester López, Zapote.
 Alfredo, López, Idem.
 Miguel Rivera, San José.
 Otoniel Calvo, Idem.
 Francisco Rodríguez, Idem.
 Carlos L. Rivera, Idem.
 Carmen Calderón, Idem.
 Juan Moreno, Orotina.
 Rufino Chaves, Orotina.
 María López, Curridabat.

MOVIMIENTO DE CORREOS

Hoy a las 7.30 se despachó correspondencia para la Zona del Canal; Panamá; Colombia; Curacao y Venezuela, en el vapor STUYVESANT.

Mañana a las 7.30, con destino a la Zona del Canal, Panamá y Jamaica; y para Europa, vía Bristol, en el vapor CORONADO.

El sábado próximo, a la misma hora, para las Antillas y América del Sur, vía Cristóbal; Estados Unidos y Europa, vía Nueva York, por el vapor CALAMARES.

United Fruit Company

—SERVICIO DE VAPORES—

Principiando con el vapor CALAMARES que llegará a Puerto Limón el día 3 de abril próximo, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva York y Puerto Limón, llegando los días jueves en la mañana y zarpando los días sábados en la tarde. Tanto en el viaje de venida como en el de regreso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores LA PLAYA, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el servicio regular entre Boston y Limón haciendo escala en Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los días jueves en la mañana y zarpando directamente para Boston, los domingos en la mañana.

Los vapores CORONADO, BAYANO y CAMITO de la Elders & Fyffes Ltd., llegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, vía Kingston, y saldrán los viernes en la tarde vía Cristóbal y Kingston, para Bristol, Inglaterra.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga. Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sub-Agentes en San José, señores Saaso & Pirie, Sucesores.

G. P. CHITTENDEN, Administrador.
 San José, Marzo 28 de 1924.

ORTIZ

Joyero Chic

CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS

GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES
CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE
 DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE
 LADO NORTE DE LA CATEDRAL
 TELEFONO 91 N

☪ 115.00 VALEN LOS ☪ 115.00
 ACUMULADORES
U. S. L.

Acaban de llegar a
COSTA RICA MOTOR COMPANY

Actualidad Deportiva

POR MAX T. BAIR

A las 20 hs. 45 m. el señor Pinaud declaró abierta la sesión. Estuvieron presentes los señores Pérez, Garnier y Brenes Calvo y representantes de los clubs Gimnástica, Guadalupe, Cinco Esquinas, Progreso, Moravia, Costa Rica, Juventud y Herediano.

Se adjudicaron dos puntos a los clubs Moravia, 2a.; Juventud, 2a.; Progreso, 3a.; Moravia, 3a.; Alajuelense, 1a.

INSCRIPCION DE NUEVOS SOCIOS

Los clubs Guadalupe, Moravia, Costa Rica, Libertad, Alajuelense, Gimnástica y Progreso, inscriben nuevos socios.

LIGA DE BASKET-BALL

Los clubs Guadalupe, Herediano y Libertad ingresan a la Liga de Basket-Ball.

ASUNTOS DIVERSOS

El Herediano protesta de las pésimas condiciones de estabilidad y medida en que se encuentran las puertas del campo del Club Progreso y se queja de la actitud del jugador señor Efraín Vargas contra el señor Eladio Rosabal.

El señor José Luis Quirós renuncia el cargo de juez en Tibás el próximo domingo entre Guadalupe y Cinco Esquinas.

Se concedió permiso al club Juventud para jugar su segunda división contra un equipo de Escasú.

Se resolvió que el juego de tercera división de los clubs Guadalupe y Cinco Esquinas se efectúe a las 9 horas en Guadalupe y a continuación el de segunda división.

LA DESTRUCCION DEL BOSQUE DE LOS NIÑOS

El señor Garnier rinde sus agradecimientos por el voto de confianza que se le dio y declara que vuelve a la Directiva a seguir procediendo con toda honradez y rectitud.

Se refiere al hecho vandálico efectuado en el Bosque de los Niños, hecho del cual debe protestarse enérgicamente.

Insinúa la idea de que una comisión de la Liga concorra a la sesión municipal de esta noche y ofrezca su ayuda para la reconstrucción del Bosque.

JUECES

Para reemplazar a los señores Castro y Quirós en el arbitraje de los juegos en Heredia y Tibás respectivamente, se nombró a don Juan R. Bonilla y don Eduardo Hütt.

Primeras Divisiones

Para los juegos del domingo 28 se designaron jueces así: Alajuelense y Costa Rica en Alajuela a las 12 horas, don M. A. Castro G.

Segundas Divisiones

Progreso contra Libertad a las 9 horas, don Daniel Gallegos.

Juventud contra Gimnástica, a las 9 horas, don Mayid Barzuna.

Colón contra Moravia en la Sabana, a las 10 horas, don Alfredo Esquivel.

Alajuelense y Guadalupe a las 12 horas en Alajuela, don Leví Rivera.

Terceras Divisiones

Guadalupe contra Moravia en San Vicente a las 10 horas, don Juan Félix Umaña.

Libertad y Costa Rica a las 9 horas en la Sabana, don Luis Valerio.

ACUERDOS VARIOS

Se suspendió por dos juegos al jugador Benjamín Sasso, del Costa Rica.

También se suspendió por dos juegos a Pedro Enecken, del Progreso.

Respecto a la proposición del señor Garnier referente al Bosque de los Niños, se acordó nombrar a los señores Moreno Cañas y Garnier para representar a la Liga ante la Municipalidad.

Acerca de la queja del juez señor José A. Chaves contra dos socios de los clubs Colón y Libertad, se acordó pasar una nota a todos los clubs y a los jueces advirtiéndoles que la Liga levantará una lista de socios escandalosos a fin de imponer el respectivo castigo.

Se declaró sin lugar la protesta de la Gimnástica y declarar que están bien retenidos los diez colones.

Se acordó pasar una nota a todos los clubs exigiéndoles las puertas reglamentarias.

Referente a la inscripción de socios se resolvió que se consideren inscritos desde la fecha en que se lean en la Directiva y cuando no haya quorum, los miembros presentes le darán curso a la inscripción y que para las apelaciones se tomará como fecha de recibo de la apelación, la del recibo de la Tesorería.

A las 22.50 horas se suspendió la sesión.

Anúnciese en este Diario

Octavio A. Silva Dentista Americano

Gabinete contiguo a la Oficina del Cable.

Especialidad en trabajos de oro y tratamiento de la Piorrea

Depósito "El Líbano"

DE ARTURO VOLIO J.

SURTIDO COMPLETO

LOS PRECIOS MAS BAJOS EN PLAZA

de las mejores maderas para construcción

100 varas al Sur del Palacio de Justicia. — Tel. 799

Tome

CAFE TRES MONTES

UN COLON LA LIBRA